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百田直樹氏・有本香氏は日本を護るという体裁で立ち上がった以上、

仮想敵を必要としている。すでに矛盾点だらけ。上念司さんと百田じゃレ

ベルが違いすぎる。

国会議員にも妻子やお孫さんがいるのに、わざわざ日本を潰さなくてはいけない動機が見当たらな

いが、百田&有本コンビは仮想敵を作ることで日本保守党の存在意義を示そうとしている感がある。

百田は山本太郎に似てきた。れいわはニュー共産党。日本保守党はニューれいわ。今後、共産党の

票をれいわ新選組と日本保守党で分け合う構図となるでしょう。日本はいよいよ末期症状の始まり

です。ここで変われるかどうかは一人一人の心がけ次第。さあ、自惚れを捨てましょう。

百田は、正社員制度を無くしたのがダメだったと小泉竹中コンビを

叩き始めたが、これも間違っている。
1960 年代から 1975 年頃までは電化製品・車を作れば飛ぶように売れ、それが日本の経済発展に繋
がっていた。

物を作りさえすれば売れる時代と今を一緒くたにして、正社員を減らしたから経済がダメになった

という百田の見解はおかしい。派遣を取り入れたことで、給料泥棒が会社に定年まで居座りつづけ

ることを回避したことで企業は何とか延命できたが、AI が席巻してきた近年、派遣でさえも不要と
される時代に正社員雇用を求めるなんて無知にもほどがある。

日本保守党を支持している高橋洋一氏は安倍総理時代に内閣官房参与を任せられ、｢雇用の安定こそ

経済の安定｣と、もっともらしいことを言ったが大間違い。結果的に雇用の安定が永く続いていると

いうなら素晴らしいが、雇用の安定を第一義に持ってきて、正社員雇用・終身雇用としたら、企業

は給料泥棒をクビにできなくて人件費倒産だらけとなる。雇用は不安定でなければ企業は発展しな

い。頑張っているうちは雇用するが怠けるようだとクビにするという良識がないと企業はダメにな

る。

正社員になりたい人らは、自分で起業して自分の会社の正社員になって好きなだけ昇給し続ければ

良いだけでは？起業できないから、アカの他人が起業した会社で働くしかないのだという自覚さえ

もないということは、自惚れている自覚がないということ。

可処分所得が少ないのは税金が高いから。税金が高いのは医療費等の

福祉費が増えているから。
可処分所得を増やすには、延命治療をやめたり、病院へなるべく行かないことを国をあげて習慣化

するしかないし、当然ながら高齢者の自己負担率を上げなくてはいけない。

●高齢者福祉を削減すること

●旧優性保護法の復活させて、知的障害者が産まれることを阻止すること。ひとりの知的障害者

を支えるのに、どれだけの人員と予算を必要としてるか考えてください。感傷論ではダメです。

お金の計算なくして改革などできるはずがありません。
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有本香氏はデタラメを平気で言える女傑。
有本氏はアベマ TV で、有本&百田氏が LGBT 法に反対する理由として｢日本は昔から同姓愛が認め
られていたんです｣と。だとしたら、同姓愛を隠しながら生活する人がいるのはなぜ？美輪明宏さん

の友人が親族に同姓愛を責められて自殺したのはなぜ？美輪さんが敢えて女装してテレビ出演して

同性愛者が市民権を得るようにと半世紀以上も活動してきたのはなぜ？

有本香氏の最大の欠点は、

ミスを軌道修正する誠実さがなく、ミスを誤魔化すための材料を見つけてきて、自分は間違ってい

ないとゴリ推しするところ。ああいう人間は、日本を護りたいと言いながら、やぶれかぶれになっ

て日本を破滅に追いやる動きを始めるだろうなと思っていたところ、案の状、岸田総理が台湾から

の自衛隊派遣を断ったことについてもデマを拡散して、岸田総理の足を引っ張っていた。

被災地がぐちゃぐちゃな時期に、言葉の通じない外国人自衛隊が来たところでどうするの？通訳は

何人くるの？と思いませんか？百田は何も調べずに、｢外国からでも自衛隊が来れば役に立つんです｣

という妄想を配信していた。

有本香氏の論点そらし。
有本氏はアベマ TV の中で、｢どこの国も、自国は素晴らしいという前提で動くんです｣と力説した
が、その考え方を持つことが、日本が抱えている問題の解決に繋がるかというと、全く繋がらない

と思う。若い女性が｢子供を産んでみたいが、産んで良いのか、産むのがエゴなのか、、、｣と悩んで

いた。若い女性らが｢日本は素晴らしい国だ｣と思うだけでは何も改革できないため、有本氏の話は

解決策にはならない。万年、問題提起ばかりで解決策がない。解決策無き女傑を持ち上げてどうす

るんですか！

歴史認識についていうと、歴史は遠い昔のことのため検証するのが難しいし、歴史認識のことでど

っちが正しいかと争うことに意義があるのだあろうか！人間は過去に向かって生きていくのではな

く未来へしか進めないのに、歴史を持ちだして、日本はすばらしい国だと力説することに意義を

見いだせません。歴史検証はもう要りませんよ、百田さん。古いネタで食いつなぐことより現在の

問題・これから起こる問題（知的障害者が増えて増税しても増税しても追いつかない）に対処する

のが愛国心ではありませんか？

問題解決に必要なのは、
因果関係分析力、段取り能力、総括力、優れている方を認める能力です。これらを持ち合わせてい

ない人が組織を作ると必ず間違った方向へ進み、辻褄合わせのために嘘の上塗りを重ねることにな

ります。
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